

POR TELÉFONO

El **Salta-partidos** se esfuerza mucho para hacer entender al pueblo que su administración va caminando hacia la normalidad, pero nadie le cree porque ¿Cómo van a creerle si no más hace pagar a los pequeños en tantos conceptos que pronto, de continuar así, tendrán que cerrar sus establecimientos? ¿Cree el **Salta-partidos** que con el dinero de los de abajo normalizará la Hacienda Municipal? ¿Cree que con los laureles que V. mismo se adorna, el pueblo le va a creer? ¿No ve que el pueblo sabe de sobras que el **Salta-partidos**, es el único responsable del desastre municipal? ¿Cómo va a creerle si ahora amenaza con embargos y con *patentes* a los de abajo? ¡Hombre Sr. Torras! a esto todo el mundo le contestará aquel adagio catalán «brams d'ase no pujan al cel».

¡I com s'arrastre el **salta-partits** per a lograr ambicions perdudes degut els seus capbuçóns!

¡I com batega per les antesales i despatxos de certs prohoms per a lograr amistats perdudes!

¡I com s'esforça per a poguer convenir als seus, ja que son molts els que li veuen els sos salts de clow!

¡Pobre **salta-partits!** ¡quina fi tindrà, de fer!

**

Nos dicen que D. Armario, en breve hará pública una carta de una muy **generosa** amiga suya.

Parece que será muy interesante dicha carta ya que de ella se desprenden ciertos cargos a un pollo muy fino, muy elegante y que le impide tomar estado.

**

El **Demócrata** en su último pasado número está diciendo la mar de barbaridades, insultos y difamaciones que, por lo visto, se ve que le cuece mucho la denuncia, pero nosotros debemos advertirle que, para ser el órgano del señor Torras Villá, todo lo que dice no le adorna y mucho menos a un alcalde.

Vamos Sr. Torras, lo mejor sería que V. firmara en lugar de Brunet.

**

El **Demócrata** en una interview que suponemos habrá celebrado con el «Deyo», por lo mal enterados que están

y el que la redactó, demuestra que la persona que suponemos alude no sabe, a nuestro entender lo que es consecuencia política, pues si así fuese no se habrían molestado los de «Acció Granollerina»

Lo que si hemos de decir es, que les salió muy bien la consigna y comedia, que principiaron los Sres. Torras y Coma en fecha del 1.º al 8 Noviembre pasado.

No es esta la manera de *rifarse* a un pueblo ni a una entidad.

¿Porque se escribió el artículo *salta partits* habiendo de ir a parar a un mismo sitio?

**

Contestando al «**Demócrata**»:— Dice el órgano de D. Francisco Torras Villá:

Que «el deficit municipal arranca del año 1902.»

I añado «¿Podría alguien negar que fué siempre mayoría adicta al señor Barangé la que rigió nuestro pueblo en el trascurso de dichos años?»

Si que podemos negarlo y para ello basta decir que durante los años 1910 y 1911 en que el deficit fué enorme, pues ascendió a 65.000 ptas, fué la época de la Popular en que el Sr. Torras era jefe árbitro y señor de la mayoría.

¿Se atreverá a negarlo el Sr. Torras? Ya vé como muchas veces la criada se vuelve respondona y que el Sr. Torras, como siguiendo sus argumentos nos obliga a demostrar que él y solo él y no el Sr. Barange es el responsable de la mayor parte del déficit de nuestro Ayuntamiento.

**

De **La Comarca**:

«Varios vecinos de la calle de Corró se han quejado, y con fundamento sobre las desviaciones del curso natural de las aguas que en días de lluvias discurren por dicha calle, desviaciones debidas al *celo* de un vecino por librarse de las mismas.

Esperamos que por quién corresponda se evitará la repetición de este hecho.»

También lo esperamos nosotros, como también esperamos lo evitará de la calle de Sta. Elisabet que sucede lo mismo, gracias al *celo* de un propietario residente a la misma calle y que tiene obstruidos siempre los agujeros que dan paso a las aguas para dentro las cloacas.

¿Se habrá fijado en ello V.; Sr. Puntas?

Le invitamos a que se fije para ver si se hace eco desde **La Comarca**, pues los vecinos de la calle de Sta. Elisabet merecen las mismas consideraciones que los de la de Corró y demás partes.

**

Los señoritos de la **democracia andante**, están llorosos porqué la **minyona** se ve en el compromiso de pagar los vidrios rotos de sus orgías y bacanales.

¡Pobre Bruna!....

¡Claro! ¡Cómo que ellos escorren el bulto!

¡Oh la democracia andante, double y sic (!)?!

Lõ sentimos por la **minyona** aún que sea una fregona muy frescales.

¡¡Viva la democracia!!

**

Se nos ha personado en nuestra Redacción un individuo de los aludidos en primera plana de **Et Demócrata** n.º 141 para que hagamos pública su satisfacción al ver que la **democracia andante** le había satisfecho su cuota del reparto del 1915, pues **ni él ni nadie de su casa** ha satisfecho un céntimo y según se desprende en dicho periódico, tiene pagada ya dicha cuota.

De paso les invita para el pago de la del 1916, así como de contribuciones y demás bagatelas que pesan sobre sus costillas.

La verdad ante todo ¿verdad, señores del embuste?

**

Nos dicen que toca a su término la composición musical que está confeccionando el **Violín Modelo**, sobre la obra que dicen se titulará «Corazones Tiernos».

El autor de la obra (que también dicen que es aquel vejete amigo de la **quitzalla**) no duerme de día ni de noche esperando el estreno por entender, según él, que será de gran resonancia dada la práctica que ambos autores tienen en la materia.

Esperamos el estreno tan sólo, para ver los frénéticos aplausos de la **gente-ta**, porqué ellos solos forman una **claque**.

**

Rogamos a todos los que nos han mandado trabajos para su publicación, que nos dispensen si no los publicamos en este número pues, el exceso de original nos lo impide, pero en sucesivos números iremos publicándolos todos por ser de gran utilidad, máxime, los que tratan del asunto de las patentes para los cosecheros de vino.